



École d'infirmière

Bonjour à tous avant de renoncer au projet d'intégration d'une école d'infirmière, je tente une dernière chance. En effet, j'ai eu la chance d'obtenir le concours, mais je ne pourrais pas poursuivre ce projet par manque de moyens. Mon mari et moi-même sommes tous deux dans le même projet et il a également réussi son concours. Je suis très heureuse pour lui et nous pouvons palier à la perte de salaire d'un de nous, mais pas de nous deux en même temps.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/1Zr8cbVq>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Elodie Bertin